

Gardetanz-Turnier der KG Flying Familli

Rund 600 Tänzerinnen und Tänzer begeisterten Jury und Publikum in der Materborner Mehrzweckhalle bei der Austragung des 18. Freundschaftsturniers der Karnevalsgesellschaft Flying Familli mit 61 Garde- und Showtanzgruppen.

VON LUISA OSSMANN

KLEVE Hinter der Bühne wurden die letzten Dehnübungen gemacht, der Dreispitz zurechtgezupft und ein bühnenreifes Lächeln vorbereitet. Der Karneval ist zwar offiziell vorbei, doch 61 Gardegruppen aus dem

„Karneval fängt sehr schnell wieder an“

Theo Kepser
Präsident der Flying Familli

gesamten Kreis Kleve tanzten am Sonntag zur Marschmusik um einen Platz auf dem Treppchen.

In den Kategorien Solo-, Paar-, Garde- und Showtanz zeigten verschiedene Altersgruppen beim 18. Gardetanzturnier ihr Können. „Karneval fängt sehr schnell wieder an“, sagt Theo Kepser, Präsident der Karnevalsgesellschaft Flying Familli, „nach der Saison geht es direkt wieder los mit neuen Proben“. Auch die eigene Gardetanzgruppe der Flying Familli trainiert das ganze Jahr und vor einem Turnier mehrmals pro Woche.

„Das ist schon eine große Aufgabe, die auch ganz schön anstrengend werden kann“, so Kepser. Nicht nur die Aktiven selbst, sondern auch die Betreuer der Tänzer und die Organisatoren des Turniers sind deshalb wichtig für das Gelingen der Veranstaltung. Die Logistik des Tanzturniers stellte sich dabei in diesem Jahr als besondere Herausforderung dar. Eine ganze Woche war die Karnevalsgesellschaft Flying Familli damit beschäftigt, die Unterbringung der 600 Teilnehmer in der Mehrzweckhalle und im Pfarrheim zu organisieren.



Die „Fidele Fünkchen“ von Fidelitas Materborn siegten in der Kategorie Schüler Showtanz.

RP-FOTO: KLAUS DIETER STADE

„Die Gruppen brauchen schließlich genug Platz zum Umziehen und Schminken“, erzählt der Präsident. Auch für die letzten Proben kurz vor dem großen Auftritt muss die Mehrzweckhalle Platz bieten.

Bei den Vorführungen selbst war vom Lampenfieber selbst bei den Kleinsten auf der Bühne keine Spur mehr. Schon ab fünf Jahren zeigten die Tänzer in der „Bambiniklasse“ perfekt choreografierte und akrobatisch herausfordernde Darbietun-

gen mit Spagat, Radschlag und Flickflack.

Die sechsköpfige Jury aus erfahrenen Tänzern und Tanzlehrern aus Bocholt, Emmerich und Kleve vergab Punkte für die Auftritte. Vor allem das Kostüm, die Musik und die Schrittvifalt wurden bewertet. Aber auch „Präsentation, Ausstrahlung und Technik sind besonders wichtig“, sagt Janike Vennemann, Jurymitglied aus Emmerich. „Es muss alles stimmig sein und zur

Musik passen“. Auch wenn es bei einem Tanzturnier am Ende Sieger geben muss, dem Präsidenten der Karnevalsgesellschaft Theo Kepser geht es vor allem um den „Spaß an der Freud“.

Bis zum frühen Abend wurde in der vollen Materborner Mehrzweckhalle getanzt – in bunten Kleidern, als Indianer oder als Waschbär verkleidet, und natürlich im traditionellen Gardekostüm der Karnevalsvereine.

ERGEBNISSE

Das sind die Sieger des Freundschaftsturniers

Die Erstplatzierten des KG Flying Familli 18. Stadt Klever Freundschaftstunier in der jeweiligen Kategorien und Altersklassen sind:

Bambini Showtanz VFR blau-gold Kevelaer - Zwerge

Schüler-Garde-Solo KG Fidelitas Materborn, Kimberly Buiting

Schüler-Garde-Paartanz TuB Bocholt, Robin und Michelle Blomen

Schüler Gardetanz VFR blau-gold Kevelaer - Minis

Schüler Showtanz KG Fidelitas Materborn, Fidele Fünkchen

Jugend-Garde-Solo TSG Alles det met, Pia Sieburg

Jugend Gardetanz VFR blau-gold Kevelaer, Teenies

Jugend Showtanz Charakter VFR blau-gold Kevelaer, Teenies

Jugend Showtanz Modern DJK Ho./Ha., Teenietanzgruppe

Haupt-Garde-Solo Brejpott Quarker Kellen, Alina Grömping

Haupt Gardetanz TSG Alles det met, Große Garde

Haupt Showtanz Charakter VFR blau-gold Kevelaer, Showgirls.